

Por presencia israelíes no desembarcan los E.U.

Beirut, Sept. 26 (UPI). Setecientos soldados italianos de las fuerzas de paz internacional desembarcaron hoy en Beirut, pero las autoridades estadounidenses dijeron que los infantes de marina no lo harán por lo menos hasta el martes porque Israel se niega a retirarse del aeropuerto.

Las fuerzas de Israel se retiraron de la mayor parte de Beirut occidental, pero su presencia en varias partes de la ciudad constituye un problema para la fuerza multinacional de paz.

"Hay dos puntos de desacuerdo inmediato", dijo el embajador de Francia, Paul Marc Henry, cuando desembarcaban los italianos.

"Los israelíes insisten en mantener su presencia en el aeropuerto y, en tener acceso ocasional a todas las partes de la ciudad".

Fuentes estadounidenses dijeron después que la negativa de Israel de desalojar el aeropuerto significa que los 800 infantes de marina, cuya misión sería de cuidarlo, llegarán cuando más temprano el martes "y eso no es seguro".

A pesar de que la fuerza multinacional no quiere ocupar sus posiciones en Beirut hasta que se retiren los hebreos, 35 soldados franceses hicieron registros en una zona alrededor de los campamentos de refugiados de Sabra y Chatila, para buscar minas olvidadas.

No encontraron minas, pero sí descubrieron cabellos

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE CREDENCIALES. Washington, Sept. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan recibe ayer las credenciales diplomáticas del recientemente designado embajador en Washington, de la República Dominicana, Carlos Despradel Rogues.

Reagan descarta pronta reunión con Brezhnev

Washington, 26 sept. (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan, que sostiene que la Unión Soviética continúa complicando la situación de Polonia, Afganistán y otras regiones, ha llegado a descartar una reunión con el presidente soviético Leonid Brezhnev en un futuro próximo.

Los dirigentes norteamericano y soviético expresaron este año interés en una reunión cimera. Reagan invitó a Brezhnev a reunirse en Nueva York en junio y el jefe soviético propuso

en cambio una cimera en Europa en octubre.

Pero ahora, dijeron funcionarios norteamericanos, casi ni se habla en el gobierno de una cimera. La precondición establecida en mayo por la Casa Blanca —una mejor conducta soviética— no se dio, según los puntos de vista norteamericanos, dijeron los funcionarios que pudieron no ser identificados.

"No hubo grandes cambios", dijo un alto funcionario. Señaló que los soviéticos aún "complican la

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA INDUSTRIAS. Shanghai, China, Sept. 26 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, observa hoy una industria naviera, acompañada por el magnate industrial Yue Kong Pao, y personal de la empresa. La señora Thatcher realiza una visita oficial a China.

Ataques impiden que se instalen fuerzas de paz

Beirut, Sept. 26 (Latin-Reuter). Las tropas israelíes estacionadas en Beirut occidental fueron atacadas anoche mientras la continuidad de su presencia en sectores estratégicos de la capital libanesa impedía la instalación de una fuerza de paz integrada por efectivos de tres naciones occidentales.

Ocasionales explosiones y los estampidos de fusiles automáticos estremecieron la calma de la noche y las autoridades militares judías informaron de tres ataques separados contra posiciones israelíes. Las fuerzas de seguridad informaron que en uno de los incidentes un soldado israelí fue alcanzado por un proyectil en una pierna mientras conducía un vehículo.

En Washington, el Departamento de Defensa (Pentágono) dijo que cuatro observadores militares de las Naciones Unidas hallaron la muerte ayer cuando el jeep en que viajaban detonó una mina al este de Beirut. Dos de los observadores eran estadounidenses, otro de origen finlandés y el cuarto oriundo de Irlanda.

Mientras tanto, un segundo contingente de 350 efectivos franceses desembarcó ayer en el puerto de Beirut para sumarse a otros 350 que arribaron el viernes como vanguardia de la fuerza multinacional pero que aún no iniciaron las misiones que tenían asignadas.

No desarrollarán sus funciones

Diplomáticos occidentales dijeron que los soldados franceses no podrán desarrollar sus funciones, que consisten fundamentalmente en colaborar con el ejército libanés a mante-

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OCUPAN CUARTEL OLP. Beirut, Líbano, Sept. 26 (AP). Soldados israelíes (derecha), descansan ayer, en un antiguo cuartel de la OLP, en esta capital, aun cuando ya arriba-

ron ejércitos de Italia y Francia para restablecer la paz, razón por la cual se han producido disputas y peligro de enfrentamientos contra los israelíes.

4 observadores de N.U. muertos por explosión

Washington, Sept. 25 (Latin-Reuter). Cuatro observadores militares de las Naciones Unidas, dos de los cuales eran estadounidenses con rango de mayor, perdieron la vida hoy cuando el jeep en que viajaban accionó una mina al este de Beirut, informó un vocero del Departamento de Defensa o Pentágono.

El vocero, quien identificó a los otros dos observa-

dores del organismo internacional como de nacionalidad irlandesa y finlandesa, dijo que el accidente sucedió a 15 kilómetros al oriente de la capital libanesa.

El informante explicó que las autoridades no darían a conocer la identidad de los militares estadounidenses hasta después que sean notificados sus fa-

Pasa a la página 36

Cambiarán alto mando militar de Argentina

Buenos Aires, Sept. 26 (AP). El Ejército era hoy centro de la atención de los observadores políticos ante el inminente anuncio de la renovación de sus mandos superiores, en un proceso destinado a tener gran importancia en el curso futuro del actual régimen militar, que se comprometió a devolver el poder a autoridades constitucionales a más tardar dentro de 18 meses.

El comandante en jefe del Ejército, teniente general Cristino Nicolaides, debe anunciar en los próximos días la nómina de ascensos, traslados y retiros del cuerpo de generales. Los cambios, algunos de los cuales ya han trascendido, parecen dominados por el tema de la reciente guerra de las Malvinas, cuya pérdida frente a Gran Bretaña ha conmovido a

Pasa a la página 34

Enviado E.U. visita en Jordania a Rey Hussein

Amman, sept. 26 (Latin-Reuter). El enviado especial estadounidense Philip Habib llegó hoy en visita no anunciada a Jordania procedente de Israel para mantener conversaciones con el Rey Hussein.

Fuentes de la embajada estadounidense dijeron que la visita de Habib era parte de una gira por varios países del Oriente Medio para informar a los líderes

de la región sobre los últimos acontecimientos en el Líbano.

Las fuentes dijeron que Habib intercambiaría puntos de vista con el monarca sobre un repliegue de todas las fuerzas extranjeras del Líbano, pero se rehusaron a dar más detalles.

Fuentes informadas dijeron que Habib también discutiría la iniciativa de paz

Pasa a la página 56

Miércoles se irán tropas israelíes

Tel Aviv, 26 Sept. (AP). Las tropas israelíes se retirarán el miércoles próximo del sector occidental de Beirut, incluso del aeropuerto internacional de la capital libanesa, anunció hoy el comando militar.

Esta es la primera vez que Israel fija una fecha para su retiro del sector musulmán de Beirut, pese a las demandas norteamericanas que ha venido insistiendo desde hace diez días en que Israel evacúe la zona inmediatamente.

La decisión parece también consti-

tuir un esfuerzo del gobierno del primero ministro Menahem Begin por amortiguar la creciente demanda de la opinión pública de que Israel retire sus fuerzas de Beirut a raíz del asesinato de centejares de palestinos por falangistas cristianos afiliados al estado judío.

El anuncio fue hecho pocas horas antes de que Israel cesara virtualmente sus actividades al oscurecer de hoy para observar el feriado de Yom Kippur, el día del perdón, el más sagrado de los hebreos.

Pasa a la página 25